

## トライアル3期スタート

6月19日（木）、1年生のトライアル3期が始まりました。

5月末から始まった1年生のトライアル。クラスごとに環境サービスコース、家政コース、流通サービスコースを体験します。今日は、本校で「在児官庁等連絡協議会」がありました。せっかくの機会ですので、授業参観と施設見学をしていただきました。

参観したときは、環境サービスコースは、働く心構えと挨拶の練習。家政コースは基礎縫いの練習。流通サービスコースはカーゴでの運搬の練習をしていました。一人ひとりが一生懸命に取り組んでいる様子をほめていただきました。お忙しい中、本当にありがとうございました。そして、お帰りの際には環境サービスコースが種から育てた「ふうせんかずら」をお持ち帰りいただきました。琴浦の「ふうせんかずら」がいろいろな場所で、多くの人をいやしてくれるかと思うと嬉しいです。



## 気の早い秋かと思ったら・・・

梅雨の合間のさわやかな1日となりました。体育館西側の「綿」の横にコスモスの花が咲いています。和名は秋桜（アキザクラ）といいますが、早生品種もあり、6月くらいには咲くようです。



体育館西側の秋桜（コスモス）



玄関の紫陽花（アジサイ）